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Branche: Herstellung von Endschalterboxen, Magnetventilen und Montageteilen 
Standort: Langenargen, Deutschland 
 
Hiermit erklärt die EUROTEC Antriebszubehör GmbH, dass die von uns hergestellten Produkte gemäß der 
Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) als Erzeugnisse im Sinne der Verordnung eingestuft werden. 
 
Unsere Produkte bestehen aus vormontierten Komponenten wie Metallteilen, Dichtungen, Sensoren, Magnet-
spulen und Kunststoffen, die wir ausschließlich von Lieferanten innerhalb der Europäischen Union beziehen. 
Es erfolgt keine Herstellung oder Verarbeitung von Stoffen oder Gemischen im Sinne der REACH-Verordnung. 
 
Gemäß Artikel 33 REACH bestätigen wir: 
 

• Dass wir unsere Lieferkette regelmäßig auf das Vorhandensein von besonders besorgniserregenden 
Stoffen (SVHC) gemäß der aktuellen Kandidatenliste der ECHA überprüfen. 
 

• Dass wir, sofern SVHC-Stoffe in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent in einem Er-
zeugnis enthalten sind, unseren Kunden die erforderlichen Informationen gemäß Artikel 33 zur Verfü-
gung stellen. 
 

• Dass wir, sofern zutreffend, eine Meldung an die SCIP-Datenbank gemäß der Abfallrahmenrichtlinie 
(Richtlinie 2008/98/EG) vorgenommen haben oder vornehmen werden. 

 
Diese Erklärung basiert auf den aktuell verfügbaren Informationen unserer Lieferanten und den geltenden 
gesetzlichen Anforderungen zum Zeitpunkt der Erstellung. 
 
Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der sehr stark steigenden Anzahl von Anfragen keine 
speziellen Fragebögen ausfüllen können. Wir hoffen jedoch, dass dieses Schreiben die von Ihnen gewünschten 
Informationen enthält, und bedanken uns für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit. 
 
 
 
Unterzeichnet für und im Namen von: 
Ort und Datum der Ausstellung: 

EUROTEC Antriebszubehör GmbH 
Langenargen, 28.07.2025 

 
 
 
Name, Funktion:  ___________________________ 
   Melissa Berge, Geschäftsführerin 
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Industry: Manufacturer of limit switch boxes, solenoid valves, and assembly components 
Location: Langenargen, Germany 
 
We hereby declare that the products manufactured by EUROTEC Antriebszubehör GmbH are classified 
as articles under Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH). 
 
Our products consist of pre-assembled components such as metal parts, seals, sensors, solenoid coils, and 
plastics, which we source exclusively from suppliers located within the European Union. No substances or 
mixtures are manufactured or processed by us within the meaning of the REACH Regulation. 
 
In accordance with Article 33 of REACH, we confirm: 
 

• That we regularly review our supply chain for the presence of substances of very high concern (SVHC) 
as listed on the current ECHA Candidate List. 
 

• That, if any SVHCs are present in a concentration above 0.1% by weight in any article, we provide the 
required information to our customers in accordance with Article 33. 
 

• That, where applicable, we have submitted or will submit the relevant information to the ECHA SCIP 
database in accordance with the Waste Framework Directive (Directive 2008/98/EC). 
 

This declaration is based on the information currently available from our suppliers and the applicable legal 
requirements at the time of issuance. 
 
Please understand that we cannot complete special questionnaires due to the increasing number of inquiries. 
However, we hope that this letter contains your desired information and thank you for your trust and good co-
operation.  
 
 
 
Signed for and on behalf of:   EUROTEC Antriebszubehör GmbH 
Place, date:  Langenargen, 28.07.2025 
 
 
 
Name, function: ___________________________ 
  Melissa Berge, CEO 
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